

Dinner in Weiß im Ortspark

Unterhaching – „Ganz in Weiß“ lautet das Motto am Samstag, 29. Juli, im Ortspark Unterhaching. Der Städte-Partnerschaftskreis lädt alle Bürger zu einem Dinner in Weiß ein, bei dem Menschen jeden Alters eingeladen sind, in weißer Kleidung an langen, weiß gedeckten und verzierten Tischen gemeinsam zu essen und ins Gespräch zu kommen. Los geht's um 19 Uhr.

Diese Tradition aus Frankreich, die 1988 in Paris ihren Anfang nahm, soll so authentisch wie möglich umgesetzt werden. Jeder bringt seine Speisen und Getränke, Stühle und Deko für die Tische selbst mit, im besten Fall sind selbst die Speisen in hellen Farben gehalten. Das ist aber kein Muss. Auch für Geschirr sorgen die Teilnehmer selbst. Um eine festliche Tafel zu kreieren, sollte auf Einwegge-

schirr verzichtet werden. Der Abfall muss nach Ende der Veranstaltung selbst entsorgt werden.

Bei schlechtem Wetter wird das Dinner um eine Woche auf Samstag, 5. August, verschoben. Bei unsicherer Witterung können Interessierte am Veranstaltungstag ab 15 Uhr unter 089/61 50 06 00 nachfragen, ob das Essen stattfindet. Infos unter www.staepa-uhg.de.

mm